

LE PRÉVOYANT

PUBLIÉ PAR

L'Union St-Joseph du Canada

A OTTAWA

Angle des rues Dalhousie et York

Téléphone 625

PARAIT LE 15 DE CHAQUE MOIS



FETE PATRONALE.

Viauville, 15 mai 1908.

Dimanche, 10 mai, avait lieu à Viauville la célébration de la fête patronale de St-Joseph.

A cette occasion les membres ont assisté en grand nombre à la grand-messe chantée par notre chapelain, le rév. M. L.-A. Dubuc, prêtre-curé, assisté de diacre et sous-diacre.

Le révérend Père Fouillet, S. J., prononça le sermon de circonstance. Dans une vibrante allocution, le prédicateur fit voir la nécessité de placer nos unions mutuelles sous la protection de l'Eglise catholique. "St-Joseph, dit le savant Jésuite, est le patron bien choisi de nos unions ouvrières, puisqu'il a été lui-même ouvrier, menuisier, et dans cet humble état il n'a cessé de pratiquer la justice et la charité."

Après l'aspersion de l'eau bénite, notre chapelain a procédé à la bénédiction de notre belle bannière.

Nous devons remercier bien sincèrement notre curé de la partie religieuse de la célébration de notre fête patronale.

Tous se sont séparés avec l'idée de célébrer encore plus grandement la fête du Patronage de Saint Joseph en l'année 1909. COMMUNIQUÉ.

MARIAGES.

Le 11 mai, M. Léon Fink, fils de M. G.-L. Fink, censeur supérieur, conduisait à l'autel Mlle Alexina Bédard, de Hull. L'heureux couple est en voyage de noces à Montréal. Nos meilleurs souhaits de bonheur !

x

Le 18 mai, à Keewatin Ont., M. J. Ovila Viau, de Kenora, membre de l'Union St-Joseph du Canada, Conseil de Rockland Que., et fils de M. Evariste Viau de cette dernière place, conduisait à l'autel Mlle Maria Eugénie Dupuis, fille de M. Domina Dupuis, percepteur du Conseil No. 96 de Keewatin. Pour cette occasion l'église avait été décorée à profusion de fleurs naturelles. Pendant la messe, notre sympathique cantatrice, Mlle Rose Roy, a chanté avec âme et tout le talent qu'on lui connaît plusieurs morceaux bien appropriés à la circonstance. L'orgue était tenue par Mlle Edna Dégagné, qui a joué la marche nuptiale de Mendelsholn et s'est dignement acquitée de sa tâche. L'église était bondée de spectateurs.

Les époux sont partis pour un voyage dans l'ouest canadien. Nos souhaits de bonheur les accompagnent.

x

Lévis.—Dans les premiers jours de juin M. Anicet St-Laurent conduisait à l'autel Mlle Alma Gosselin.

Nos meilleurs vœux de bonheur aux nouveaux époux !